



学校だより

天王丘



令和5年2月17日(金)
第 35 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長子配付

東日本大震災に学ぶ ～ 5年3組で研究授業 ～



九日(木)、五年三組で研究授業を行いました。教科は社会科、单元名は「自然災害に備えよう」として、東日本大震災で大きな被害を受けた宮城県女川町を取り上げて授業を構成しました。

授業の冒頭では、震災から十二年目を経てかたりの復興が進んだ女川町の様子を見ました。でも、その中で、震災当時に建物ごと流されて倒れたままの「女川交番」がそのまま残されていることに、子どもたちは「なぜ、交番はそのまま残されているのか」という問いをもちます。広島の原爆ドームが残されていることと関連付けて「震災の被害を忘れないため」「津波の恐さを知らない子どもたちに教えるため」等、活発な意見交流をしながら、学級全体に考えを練り上げ、震災に対する意識を高めるための女川町の取組みについて、学びを深めていきました。

今後三十年以内に高い確率で発生すると予想されている南海トラフ地震。香川県での想定震度は「7」。いつ起こるかもしれない大地震に備えて、改めてご家庭でも、いざという時の避難方法や避難場所等について、確認、相談しておくことも、震災から身を守り、命を守る意識を高めるために、とても大切になると考えます。

インフルエンザに罹患した場合 ～ 出席停止の考え方 ～

	発症日	発症後	発症後	発症後	発症後	発症後	発症後5日を経過後		
	0日目	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目	8日目
例1									
		解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	解熱3日目	解熱4日目			
	出席停止期間						登校		
例2									
			解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	解熱3日目			
	出席停止期間						登校		
例3									
				解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目			
	出席停止期間						登校		
例4									
				解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目			
	出席停止期間						登校		
例5									
					解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目		
	出席停止期間						登校		

今年3年ぶりにインフルエンザが流行し、1月13日には香川県でも「流行期に入った」という発表がありました。本校でも一時、感染する児童が増え、学級閉鎖も行わざるを得ない状況になりました。2月16日現在、インフルエンザの陽性者は確認されていませんが、今後の流行も否定できません。

インフルエンザに罹患した場合には、左の表を参考に出席停止となるとともに、登校再開については医師の判断に基づいて、考えていただきたいと思います。

学校では引き続き、換気の徹底を重視し、手洗い等の感染対策を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度からの体操服の名札等について

先日、ミツタメールでもお知らせした通り、新年度から、体操服(長袖)の名札については、次の中から選んでいただくようになります。①タグに名前を記入する(マジック等)、②胸のあたりに姓を刺繍する、③布の名札を縫い付ける(従来通り)。名札は学校でも販売しております(1枚60円)。どうぞよろしくお願いいたします。